

DOCUMENTACION ARQUEOLOGICA, **RESTAURACION ARQUITECTONICA Y** **PUESTA EN VALOR DE LA ANTIGUA** **MURALLA ALMORAVIDE/MEDIEVAL DE LA** **CIUDAD DE ELCHE.**

Teniendo la ciudad de Elche una de sus señas de identidad en el más absoluto olvido, dejadez y abandono, queremos que se ponga en valor; la muralla Almorávide que data de finales del siglo XI o principios del siglo XII.

La muralla discurre junto a la ladera del Vinalopó, desde el “Alcasser de la Senyoria”, al norte, hasta la “Casa de la Cort” o Ajuntament, al sur.

En el tramo existente en el interior del Alcasser de la Senyoria, podemos descubrir la puerta monumental en recodo, con un arco de medio punto en ladrillo enmarcado por un alfiz a soga y tizón, de unos 8 metros de altura y 3,40 metros de ancho, defendida por la torre del homenaje que servía de acceso a la ciudadela desde el cauce del río.

Esta parte de la muralla, de unos 8 metros, se descubrió en 1.989 y en 1.997 se consiguieron sacar a la luz otros 9 metros un poco más al norte.

Queda por documentar unos 100 metros lineales, todos ellos en la ladera del río, destacando la zona más cercana a la Pasarela del Mercado, se encontró otro trozo de muralla y más al sur, los restos de lo que pudiera ser otra torre. A partir de este tramo, la muralla conectaría con el Alcaser de la senyoria, en el que se reconocen la existencia de restos de paños de tapial de la muralla.